Página: 1, 3





GLAUDIA SHEINBAUM
CELEBRA EN LA
ARENA MÉXICO, ANTE
16,500 PERSONAS,
EL NOMBRAMIENTO
DE GLARA BRUGADA
COMO JEFA DE
GOBIERNO ELECTA





Página: 1, 3



Celebra Claudia Sheinbaum nombramiento de Brugada

Al menos 16 mil 500 personas se dieron cita en la Arena México para el festejo de la iefa de Gobierno electa

AURELIO SÁNCHEZ

uego de recibir su constancia de mayoría de votos, la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, se dirigió a la Arena México, donde la esperaban por lo menos 16,500 personas para celebrar su nombramiento oficial.

Brugada Molina abrió el festejo, que contó con la presencia de la plana mayor de Morena y aliados, incluida Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta de México. Durante el festejo, la exalcaldesa de Iztapalapa prometió que, "a partir de hoy, comenzaré a trabajar para construir la ciudad que queremos", y recordó algunas de sus promesas de campaña al hacer hincapié en su cumplimiento.

"Esta ciudad confirma su firme vocación democrática, su deseo por seguir siendo la ciudad de los derechos y libertades. Le debemos este triunfo a los ciudadanos", puntualizó Brugada Molina.

Así, consideró que "la población es dueña de su futuro" y aseguró que su administración tiene el compromiso de garantizar los derechos a favor de la diversidad sexual. "Vamos a hacer una ciudad que levante la bandera de la diversidad sexual, que apoye a sus pueblos originarios y una ciudad que se convierta en la defensora de todos los derechos humanos", agregó.

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien lideró la capital entre

2018 y 2023, aseguró que desde el gobierno federal la capital tendrá apoyo en temas como movilidad, agua, seguridad y salud.

Muchos de los asistentes se retiraron del lugar antes de que Claudia Sheinbaum concluyera su discurso. Al finalizar los discursos de ambas se entonó el Himno Nacional al unísono.

Al mediodía de este sábado, Brugada Molina recibió, en un acto realizado en las instalaciones del Instituto Electoral de la

Ciudad de México (IE-CM), la constancia de mayoría que la acredita como Jefa de Gobierno del 2024 al 2030, tras las elecciones pasadas. La exalcaldesa de Iztapalapa tomará el cargo el 5 de octubre en sustitución del actual Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

La próxima gobernante de la capital dirigió un breve discurso. "La constancia de mayoría que hoy recibo simboliza el poder del pueblo expresado en las urnas. Esta constancia también representa la lucha de muchas y muchos ciudadanos de generaciones enteras que nunca se conformaron por ampliar derechos y por democratizar la vida pública", afirmó.

"Me siento profundamente honrada y con la gran responsabilidad de gobernar por el bien de esta ciudad y la prosperidad de sus habitantes. La voluntad ciudadana mayoritaria en esta ciudad está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representa el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta Claudia Sheinbaum", añadió. "Vamos a cumplir con este mandato ciudadano y los compromisos adquiridos durante la campaña".

Destacó que en la CdMx viene un ciclo nuevo, y reiteró su compromiso de no fallarle a la ciudadanía y de trabajar en la construcción de una ciudad segura, justa, democrática, sustentable, diversa, solidaria, fraterna, productiva, incluyente e innovadora.





Página: 1, 3

3/4

"Vamos a cumplir con este mandato ciudadano y los compromisos adquiridos durante la campaña"

A PRENS



tomará el cargo la exalcaldesa de Iztapalapa en sustitución del actual jefe de Gobierno, Martí Batres





La Prensa Sección: Portada, Metrópoli 2024-06-09 02:00:34 1014 cm²

Página: 1, 3

4/4



Brugada Molina abrió el festejo, que contó con la presencia de la plana mayor de Morena y aliados, incluida Claudia Sheinbaum Pardo

